



Brandstiftung bei Erwin Kessler

In der Silvesternacht haben Unbekannte vor dem Haus von Tierschützer Erwin Kessler in Tuttwil zwei Holzbeigen angezündet. Die Kantonspolizei Thurgau sucht Zeugen der Brandstiftung. Ein Autofahrer bemerkte den Brand vor der Liegenschaft um 0.50 Uhr und alarmierte die Feuerwehr. Während durch den Brand des aufgestapelten Holzes direkt neben dem Eingang zur Liegenschaft die Hausfassade in Mitleidenschaft gezogen wurde, entstand an der zweiten Holzbeige nur geringer Schaden. Personen wurden keine verletzt. Der Schaden konnte vorerst nicht beziffert werden. *sda*